



veröffentlicht am 15.02.2021 unter:

<https://paymentandbanking.com/spac-boom-auch-ex-commerzbank-chef-blessing-mischt-mit-weitere-news/>

Autor: Treiß, Florian

## **Neue App macht Android-Smartphones zum Kartenterminal**

Eine neue App namens PhonePOS macht das Android-Smartphone zum Kartenterminal. Damit können Kleinhändler ohne die Anschaffung herkömmlicher Kartenterminals Kartenzahlungen direkt auf dem Smartphone und überall annehmen. Der Datenaustausch zwischen kontaktloser Karte und Smartphone erfolgt per NFC. Elektronische Quittungen werden per SMS verschickt. Hinter der App PhonePOS stehen der Zahlungsdienstleister CCV und die Rubean AG. Im Januar erfolgte die Zulassung dieses "Digitalen Terminal ohne PIN-Pad" (TOPP) von der Deutschen Kreditwirtschaft.